

## Memasuki Tahun Politik, Kapolda Jambi Ajak Parmusi Jaga Jambi Tetap Sejuk

solmi - [JAMBI.BNN.CO.ID](http://JAMBI.BNN.CO.ID)

Sep 20, 2023 - 00:03



*foto: Humas Polda Jambi*

JAMBI – Memasuki tahun politik ini, keluarga besar Persaudaraan Muslim Indonesia (Parmusi) Jambi, diharapkan ikut mengawal masyarakat Jambi dari pengaruh-pengaruh negatif yang bakal mengganggu kesejukan kehidupan bermasyarakat di Jambi.

Kapolda Jambi Inspektur Jenderal Rusdi Hartono menyampaikan harapan tersebut saat menerima kunjungan silaturahmi Pengurus Wilayah Persaudaraan Muslim Indonesia (Parmusi) Jambi di ruang kerjanya, Selasa, (19/9).

"Terima kasih atas kunjungannya ke Mapolda Jambi. Kita saat ini telah memasuki masa-masa politik. Kita semua berharap Pengurus Wilayah Parmusi bisa menjaga para anggotanya dan masyarakat agar tidak terpengaruh oleh pihak manapun, dan tetap bersama-sama menjaga situasi di Provinsi Jambi tetap sejuk," ujar Rusdi Hartono.

Sementara Ketua DPW Parmusi Nina Martini menyebutkan, selain bersilaturahmi, tujuan kedatangan ke Mapolda Jambi juga ingin menyampaikan bahwa mereka akan mengirimkan peserta ke Jambore Nasional Dai Desa Madani Parmusi, pada 23-27 September 2023 di Gunung Gede Pangrango, Cibodas, Cianjur, Jawa Barat. Rombongan dari Jambi akan berangkat pada tanggal 24 September 2023.

Dikatakannya bahwa jumlah peserta Dai dan Daiyah yang akan mengikuti kegiatan sekitar 30 orang, berasal dari perwakilan Kota Jambi, Kabupaten Muarojambi, Tebo, Kerinci dan Kabupaten Tanjungjabung Barat.

enunjukkan Da'i dan Da'iyah yang berangkat mengikuti kegiatan Jambore, karena telah memiliki Desa binaan dan pengetahuan serta pengelolaan lahan Pertanian. Dan juga telah mengikuti pelatihan pengajian Al-Quran dan medis sesuai syariat Islam selama tiga bulan di Bogor.

Hadir pada pertemuan tersebut antara lain Karo SDM Polda Jambi Kombes Maulana Hamdan, Dir Binmas Kombes Habib Prawira, Dirintelkam Polda Jambi diwakilkan Kasubdit Sosbud Ditintelkam AKBP Ali Sadikin dan Ketua PW Parmusi Nina Martini beserta beberapa anggota.(IS/put)